

Superior Court of Washington, County of _____
Высший суд штата Вашингтон, округ _____

In re:

Касательно:

Petitioner/s (as listed on the Petition):

Податель(-и) заявления, (как указано на
Ходатайстве):

And Respondent/s (as listed on the Petition):

И Ответчик(-и), (как указано на Ходатайстве):

No. _____
№ _____

**Motion for Adequate Cause Decision
(to change a parenting order)
(MACD)**

**Ходатайство о принятии решения о
достаточном поводе
(для изменения решения об
осуществлении родительских прав)
(MACD)**

**Motion for Adequate Cause Decision
(to change a parenting/custody order)
Ходатайство о принятии решения о достаточном поводе
(для изменения решения об осуществлении родительских
прав/опеке)**

To both parties:

Обеим сторонам:

Deadline! Your papers must be filed and served by the deadline in your county's Local Court Rules, or by the State Court Rules if there is no local rule. Court Rules and forms are available online at www.courts.wa.gov.

Граничный срок! Ваши документы должны быть поданы и вручены в срок, указанный в Местных правилах судопроизводства вашего округа или в Правилах судопроизводства штата, при отсутствии местных правил. Судебные правила и формы размещены по адресу www.courts.wa.gov.

If you want the court to consider your side, you **must**:

Если вы хотите, чтобы суд рассмотрел вашу сторону, вы **должны**:

- File your original documents with the Superior Court Clerk; AND
Подать оригиналы документов секретарю Высшего суда; И
- Give the Judge/Commissioner a copy of your papers (if required by your county's Local Court Rules); AND
Предоставить судье/мировому судье копии ваших документов (если это требуется согласно местному регламенту суда вашего округа); И
- Have a copy of your papers served on all other parties or their lawyers; AND

- Направить копии своих документов всем другим сторонам или их юристам; И
- Go to the hearing.
Посетите слушание.

The court may not allow you to testify at the motion hearing. Read your county's Local Court Rules, if any.
Суд может не разрешить вам давать показания на слушании по ходатайству. Прочитайте местные правила судопроизводства своего округа, если таковые имеются.

Bring proposed orders to the hearing.
Принесите предлагаемые приказы на слушание.

To the person filing this motion:

Лицу, подавшему данное ходатайство:

You must schedule a hearing on this motion. You may use the *Notice of Hearing* (form FL All Family 185) unless your county's Local Court Rules require a different form. Contact the court for scheduling information.

Вы должны назначить слушание по данному ходатайству. Вы можете воспользоваться *Уведомлением о слушании* (форма FL Для всей семьи 185), если правила местного суда вашего округа не требуют другой формы. Свяжитесь с судом для получения информации о расписании.

To the person receiving this motion:

Лицу, получившему данное ходатайство:

If you do not agree with the requests in this motion, file a statement (using form FL All Family 135, *Declaration*) explaining why the court should not approve those requests. You may file other written proof supporting your side.

Если вы не согласны с просьбами, изложенными в данном ходатайстве, подайте заявление (форма FL Для всей семьи 135, *Декларация*), поясняющее, почему суд не должен удовлетворять данные просьбы. Вы можете представить другие письменные доказательства в поддержку своей стороны.

1. Request Запрос

My name is _____ . (Check one):
Мои имя и фамилия _____ . (Отметьте один из вариантов):

- I **filed** a *Petition to Change a Parenting Plan or Custody Order*. I ask the court to find adequate cause (valid reasons) and allow my case to move forward.
Я **подал(-а)** *Ходатайство об изменении Соглашения об осуществлении родительских прав или приказа об опеке*. Я прошу суд найти достаточный повод (уважительные причины) и позволить моему делу продвигаться дальше.
- I **received** a *Petition to Change a Parenting Plan or Custody Order*. I ask the court to find **no** adequate cause (no valid reasons) and dismiss the *Petition*, ending the case.
Я **получил(-а)** *Ходатайство об изменении Соглашения об осуществлении родительских прав или приказа об опеке*. Я прошу суд признать **отсутствие** достаточного повода (отсутствие уважительных причин), отклонить данное *Ходатайство* и прекратить дело.

2. Service of Summons and Petition Вручение повестки и ходатайства

- Does not apply. This motion is brought by the party who received the *Petition*.

Не применяется. Данное ходатайство подается стороной, получившей *Ходатайство*.

The other party (*check all that apply*):

Другой стороне (*отметьте все подходящие варианты*):

was or will be served with the *Summons* and *Petition* for this case by:
были или будут вручены *Повестка* и *Ходатайство* по данному делу:

personal service in Washington state.
личным вручением в штате Вашингтон.

personal service outside of Washington state.
личным вручением за пределами штата Вашингтон.

publication.
путем публикации.

mail.
по почте.

waived service by joining the *Petition* and
ответчик отказался от вручения, присоединившись к *Ходатайству* и

does not need to be notified about the court's hearings or decisions in this
case.

не нуждается в уведомлении о судебных слушаниях или решениях
суда по данному делу.

must be notified about the court's hearing or decisions in this case.
должен быть проинформирован о судебных слушаниях или
решениях суда по данному делу.

3. Reason for request Причина запроса

This request is based on the *Petition*, any *Response* and the following other documents
(if any) filed separately and served on all parties:

Данный запрос основан на *Ходатайстве*, любом *Ответе* и следующих других
документах (если таковые имеются), поданных отдельно и врученных всем
сторонам:

My Declaration (form FL All Family 135)
Моя Декларация (форма FL Для всей семьи 135)

Declaration/s of (*name/s*): _____
Декларация(-и) (*имя и фамилия/имена и фамилии*):

Other documents (*list*): _____
Другие документы (*перечислите*): _____

Person making this motion or his/her lawyer fills out below:

Лицо, подающее данное ходатайство, или его/ее юрист заполняют строки ниже:

Person making this motion or lawyer signs here _____ *Date*
Место для подписи лица, подающего ходатайство, или юриста _____ *Дата*

Print name (if lawyer, also list WSBA No.)

Напишите печатными буквами имя и фамилию (если юрист, то также укажите № WSBA)

I agree to accept legal papers for this case at (check one):

Я согласен(-на) принимать юридические документы по данному делу по (отметьте один из вариантов):

- lawyer's address, listed below.
нижеуказанному адресу юриста.

Lawyer's Street Address or PO Box	City	State	Zip
Адрес улицы или абонентского ящика юриста	город	штат	почтовый индекс

Email (if applicable): _____
Адрес электронной почты (если применимо):

- the following address (this does **not** have to be your home address):
следующему адресу (это **не обязательно должен быть ваш домашний адрес**):

Street Address or PO Box	City	State	Zip
Адрес улицы или абонентский ящик	город	штат	почтовый индекс

(Optional) email: _____

(Опционально) адрес электронной почты:

(If this address changes before the case ends, you **must** notify all parties and the court clerk in writing. You may use the Notice of Address Change form (FL All Family 120). You must also update your Confidential Information form (FL All Family 001) if this case involves parentage or child support.)

(При изменении данного адреса до окончания рассмотрения дела, вы **должны** уведомить об этом в письменной форме все стороны и секретаря суда. Вы можете воспользоваться формой Уведомления об изменении адреса (FL Для всей семьи 120). Также вы должны обновить форму Конфиденциальной информации (FL Для всей семьи 001), если дело касается родства или алиментов на ребенка).